



La galería Dahlia S L presenta The Night Show con 7 artistas canadienses y 2 mexicanos

Una colaboración con el hotel Four Seasons Mexico City

Dahlia S L se complace en presentar The Night Show en Ciudad de México el 1 de julio. Durante un tiempo limitado, el Hotel Four Seasons y el galardonado bar Fifty Mils presentarán las obras de una de las galeristas más jóvenes de Canadá, Dahlia Labatte, en colaboración con Air Canada e importantes personalidades de la escena artística. Los huéspedes y coleccionistas podrán ver la exposición en su totalidad en el Hotel Four Seasons Mexico City a través de reservaciones con concierge, o por su cuenta.

"El proceso de búsqueda de artistas es diferente para cada exposición. Nos tomamos el tiempo necesario para comprender la historia y el proceso artístico de cada artista. El tema se manifiesta de forma diferente en cada una de las obras que seleccionamos.

The Night Show es una representación de las ideas claramente separadas de lo privado y lo público que se mezclan en un hotel y en el bar de un hotel y cobran vida por la noche. A ello contribuye cada artista y el modo en que su práctica artística conecta con este tema". Dahlia Labatte, curadora y cofundadora de Dahlia S L.

Por tiempo limitado y para celebrar el Canada Day, The Night Show ofrecerá bebidas especiales en colaboración con el lead bartender de Four Seasons Montreal, Jonathan Homier, y una lista de reproducción de música diseñada por Dahlia y los artistas.

Puntos a destacar

- The Night Show presenta a 9 artistas: 7 canadienses y 2 mexicanos.
- Todas las obras son originales y están a la venta.
- Las obras representan una amplia variedad de temas, estilos, antecedentes artísticos, edad y conexión con el tema de la exposición.
- Las visitas guiadas por Dahlia Labatte estarán disponibles el 1 de julio y con previa reservación hasta el 7 de julio.
- La exposición durará hasta el 1 de noviembre y las visitas pueden reservarse en el área de concierge del hotel o directamente en la galería.
- Recorridos virtuales en dahlia@dahliaslgallery.com
- Lista de reproducción oficial y guía de viaje de Ciudad de México disponibles en www.dahliasl.com





• Los coleccionistas canadienses podrán ver obras adicionales en Prince Edward County, Ontario, Canadá.

La galería se complace en trabajar con los siguientes artistas:

Noella Noel, Callum Keith Rennie, Daniela Terroba Schlam, Arantxa Solis, Elly Smallwood, Emily Pope, Fabrizio Sclocco y Donna Zekas. Las biografías completas e información sobre los artistas están disponibles en www.dahliasl.com

Sobre los artistas

Noella Noel es una pintora abstracta que reside actualmente en Prince Edward County, Ontario, donde la galería celebró su primera y segunda exposiciones. Su trabajo le permite compartir "una parte interna de mí misma que no siempre está a la vista".

Callum Keith Rennie es un actor canadiense y pinta desde hace más de 25 años. The Night Show es la primera vez que expone su obra públicamente. Su obra alude a temas universales como el ego y el yo, la esperanza y el amor.

Daniela Terroba Schlam es una artista multimedia emergente establecida en la Ciudad de México. Su obra se inspira en la forma humana, especialmente en los órganos y el interior del cuerpo. La artista saca a la luz las entrañas, del mismo modo que la noche y el bar pueden dejar al descubierto el funcionamiento interno de uno mismo.

Arantxa Solís, pintora que radica en la Ciudad de México. Arantxa centra su práctica en la interacción de la luz y el color. Sus obras se nutren del espacio y la iluminación de su entorno, generando experiencias dinámicas y emociones diversas en el espectador.

Elly Smallwood es una pintora canadiense. Se inspira en temas clásicos y suele retratarse a sí misma y a sus allegados. Pinta al óleo, acrílico y acuarela. Su técnica se caracteriza a menudo por la expresividad y el movimiento de sus pinceladas.

Emily Pope, residente en Toronto (Canadá). Su obra explora el maridaje de su cuerpo con elementos y escenarios simbólicos para amplificar sus experiencias de feminidad. Las pinturas de Pope pretenden aportar claridad y coherencia a las experiencias intangibles de la condición humana, presentando una vida interior de ensoñaciones sobre el lienzo.





Fabrizio Sclocco es un pintor italo-canadiense radicado en Toronto. Examina las conexiones entre la comprensión de las sensaciones de la vida cotidiana y cómo las experiencias pasadas influyen en nuestras emociones actuales. Trabaja para montar puentes entre la mente consciente y la inconsciente, desvelando y examinando el yo egoico.

Donna Zekas, con quien la galería ha trabajado desde su primera exposición. Es una pintora y escultora experimentada. A través de la exploración de elementos visuales, su dirección y sus ideas cambian. Ella se somete y reacciona intuitivamente confiando en sus instintos e impulsos con el conocimiento de que cada paso será alterado.

Patrocinadores y colaboradores

Dahlia S L cree que la experiencia del arte es participativa y colabora con socios locales en cada espectáculo. Con The Night Show estamos orgullosos de trabajar con estos socios y colaboradores:

Un agradecimiento especial a Air Canada, aerolínea patrocinadora de este gran proyecto, fortaleciendo con esta colaboración el vínculo entre México y Canadá.

Carla Bosacki, reconocida experta canadiense en relaciones públicas, por su apoyo mediático para maximizar el impacto de la muestra.

Renata Chávez, comisaria de arte, estamos encantados de trabajar con nuestra aliada en la escena artística, que siempre ha personalizado las visitas guiadas para nuestros invitados. Ella será la anfitriona de los recorridos artísticos de The Night Show a nivel local durante la duración del espectáculo.





###

Acerca de Dahlia y Belinda Labatte

Dahlia y Belinda Labatte son uno de los nombres más importantes de la escena artística emergente. Son un equipo de madre e hija, fundadoras de la galería Dahlia S L, donde cada pieza se selecciona por su contexto artístico, y el compromiso del artista con su obra. El arte forma parte esencial de su historia familiar, y por eso fundaron la galería Dahlia S L: para proporcionar una comprensión profunda y personal del proceso artístico a través de exposiciones culturalmente relevantes que reflejen la identidad y los sueños del espectador. La galería emplea amplios esfuerzos para difundir la obra de sus artistas, citas virtuales, eventos pop-up temáticos, así como activaciones privadas de arte contemporáneo y servicios de concierge para el diseño de interiores y la curación de colecciones.

Para más información sobre la exposición y la galería, consulte www.dahliasl.com o en Instagram @dahliaslgallery, Email: dahliaslgallery.com

Acerca de Four Seasons Mexico City

Construido en torno a un frondoso patio interior con árboles de frutas tropicales que crean un escenario distinto al esperado en un capital como la CDMX, el Four Seasons Hotel Mexico City ofrece una experiencia de hospedaje única gracias a su excelente servicio en todas las áreas que conforman a este hotel de 5 estrellas: el alojamiento; la gastronomía con sus restaurantes IL Becco y Zanaya, además de una panadería al interior del hotel; su gastrobar Fifty Mils con coctelería de alta gama; su servicio de spa con relajantes actividades; el centro ejecutivo; el icónico patio con jardín; diversas boutiques y muchas cosas más. Al dar un paso fuera de nuestro hotel se hallará en el majestuoso bulevar del Paseo de la Reforma, a una corta distancia a pie del Bosque de Chapultepec y de las colonias de moda, Condesa y Polanco. Four Seasons Hotel Mexico City es una de las mejores opciones de hospedaje para ejecutivos, turistas y personas que quieran conocer una de las ciudades más icónicas del mundo de manera cómoda y exclusiva.